
 

 

Istituto Comprensivo "Corropoli 

Scuola Infan

_______________________________________________________________________________________

VERBALE N° 9 DEL CONSIGLIO D’ISTITUTO 

 
 
Nell'anno duemiladiciotto, il giorno
avviso (Prot. n. 0005881/A-19 del 06/09/2018
di Istituto dell'I.C. "Corropoli - Colonnella 
 
Fatto l'appello nominale risultano: 

 

Dirigente Scolastico 

Componente Docenti 

 

 

 

 

 

 

 

Componente Genitori 

 

 

 

 

 

 

 

Componente A.T.A. 

 

 
Presiede la seduta la signora Renata Ciavattini
Prima di passare ad esaminare i punti all’ordine del giorno, la Dirigente condivide con i presenti 
l’opportunità di far ruotare annualmente il compito di segretario verbalizzante. Il Consiglio approva. Si 
propone come segretario verbalizzante per l’anno sc
Consiglio approva.  Riconosciuta la validità della seduta si passa al seguente
 
 

1) LETTURA E APPROVAZIONE VERBALE SEDUTA PRECEDENTE

2) ORARI E FUNZIONAMENTO SCOLASTICO E CALENDARIO SCOLASTICO

3) SERVIZIO FORNITURA COLAZIONI: COMUNICAZIONI

4) VARIAZIONI REGISTRO ELETTRONICO

Istituto Comprensivo "Corropoli - Colonnella - Controguerra"

Scuola Infanzia, Primaria e Secondaria di I grado

_______________________________________________________________________________________

DEL CONSIGLIO D’ISTITUTO -11SETTEMBRE 2018

il giorno undici del mese di settembre, alle ore 18.30, 
del 06/09/2018), si è riunito, presso la sede centrale 
Colonnella - Controguerra". 

 

 Presente

Divisi Manuela  x 

Angelucci Alessandra x 

Di Monte Cristina x 

Leli Fausto x 

Gasparroni Luigia x 

Foschi Carolina x 

Di Filippo Luisa x 

Elia Nicolina Claudia x 

Di Monte Antonella  x 

Di Quirico Fausto x 

Di Saverio Romeo  

Zuccarini Gioviano x 

Ciavattini Renata x 

Ricchioni Gianluigi x 

Cretone Noris  

Frattarelli Odette x 

Mercia Annunziata x 

Rosa Novella x 

Luzi Rosanna  x 

la signora Renata Ciavattini. 
Prima di passare ad esaminare i punti all’ordine del giorno, la Dirigente condivide con i presenti 
l’opportunità di far ruotare annualmente il compito di segretario verbalizzante. Il Consiglio approva. Si 
propone come segretario verbalizzante per l’anno scolastico 2018/19 la prof.ssa Cristina Di Monte. Il 

Riconosciuta la validità della seduta si passa al seguente Ordine del giorno:

LETTURA E APPROVAZIONE VERBALE SEDUTA PRECEDENTE 

ORARI E FUNZIONAMENTO SCOLASTICO E CALENDARIO SCOLASTICO 
SERVIZIO FORNITURA COLAZIONI: COMUNICAZIONI 
VARIAZIONI REGISTRO ELETTRONICO 

1 

Controguerra" 

grado 

_______________________________________________________________________________________ 

11SETTEMBRE 2018 

, convocato con apposito 
 di Corropoli, il Consiglio 

Presente Assente 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

x 

 

 

 

x 

 

 

 

 

Prima di passare ad esaminare i punti all’ordine del giorno, la Dirigente condivide con i presenti 
l’opportunità di far ruotare annualmente il compito di segretario verbalizzante. Il Consiglio approva. Si 

olastico 2018/19 la prof.ssa Cristina Di Monte. Il 
Ordine del giorno: 
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5) RINNOVO COMPONENTI COMMISSIONE ELETTORALE 
6) RINNOVO ORGANI COLLEGIALI DI DURATA ANNUALE 
7) ANALISI DELLE SCADENZE E RICHIESTE PERVENUTE NELL’ARCO DI TEMPO CHE INTERCORRE TRA 

LA DATA DELLA CONVOCAZIONE E QUELLA DELLA SEDUTA. 

 
1) Lettura e approvazione verbale seduta precedente 

In apertura di seduta Il DS dà lettura del verbale della seduta precedente,che viene approvato dal Consiglio 
all’unanimità, senza modifiche o integrazioni. L’insegnante Nicolina Claudia Elia fiduciaria della Scuola 
dell’Infanzia di Corropoli fa semplicemente notare che il numero degli alunni, considerato per 
l’assegnazione delle somme per l’acquisto di facile consumo, è aumentato, quindi il budget stabilito deve 
essere rivisto. La Dirigente ha assicurato che si provvederà ad aggiornare gli elenchi degli alunni iscritti in  
tutti i plessi di ogni ordine e grado prima di assegnare la somma definitiva. 
 
2) Orari e funzionamento scolastico e calendario scolastico; 

 Il Dirigente Scolastico comunica che il calendario scolastico non ha subito variazioni rispetto a quello 
deliberato in data 13-06-2018, deliberazione N. 36. La stessa cosa vale per l’orario 
scolastico rimasto anch’esso invariato, tranne che per la Scuola Secondaria di Corropoli che anticipa di 5 
minuti sia l’ingresso che l’uscita: ingresso 8:25 – uscita 13:25 piuttosto che ingresso 8:30 – uscita 13:30. 

 
Il Consiglio d’Istituto 

ASCOLTATO la Dirigente dott.ssa Divisi illustrare brevemente il calendario scolastico regionale 2018/19 per 
la regione Abruzzo, all’unanimità dei presenti, 

APPROVA 

Il calendario scolastico regionale 2018/19 che prevede un totale di giorni 208 ( 207 nel caso in cui la festa 
del Santo Patrono coincida con un giorno in cui siano previste le attività didattiche). Tale calendario è 
all’albo dell’Istituto. 
 

 
3) Servizio fornitura colazioni; 

La dott.ssa Divisi comunica che per l’anno scolastico in corso, nelle scuole del nostro Istituto,sarà sospeso il 
servizio di fornitura delle colazioni agli alunni. Decisione sofferta, ma necessaria in quanto ogni anno 
nonostante la correttezza delle procedure di assegnazione della fornitura,  sopraggiungono lamentele sia 
da parte dei fornitori esclusi che da parte dei genitori in merito a qualità e quantità del prodotto acquistato 
dagli alunni. La scuola, pur non essendo obbligata,si è sempre impegnata, per venire incontro alle famiglie, 
ad offrire questo servizio, ma considerando l’evolversi delle cose si è giunti a questa decisione. 
Il signor Ricchioni sostiene che a lamentarsi è sempre la minoranza mentre a pagarne le conseguenze sono 
tutti. 
Il DS ravvisa che per l’anno in corso sarà così, nulla vieta che per gli anni successivi non si possa cambiare 
decisione. 
 

Il Consiglio d’Istituto 

 

CONSIDERATE le motivazioni che hanno portato il DS a questa conclusione 

 
APPROVA 

La sospensione della fornitura colazioni per l’anno scolastico 2018/19 
 
4)Variazioni registro elettronico; 

Il DS comunica che l’Istituto ha adottato un nuovo registro elettronico in quanto Argo, utilizzato negli anni 
precedenti è risultato  in alcune parti faragginoso e durante gli ultimi scrutini ha dato dei problemi 
soprattutto nelle comunicazioni ai genitori. Ѐ stato adottato il registro elettronico Spaggiari,già effettuata la 
formazione per il personale di segreteria e per i docenti,  la consegna delle password è in via di risoluzione. 
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Cambiare registro ha impegnato una somma al di sotto dei 2000 euro e quindi il DS ha potuto decidere 
senza portare il punto al Consiglio. 

Il Consiglio d’Istituto 

 

ASCOLTATI i punti illustrati dalla Dirigente dott.ssa Divisi 
 

APPROVA 

L’uso del registro elettronico Spaggiari in sostituzione di Argo 
 
5) RINNOVO COMPONENTI COMMISSIONE ELETTORALE 
 

Il Consiglio d’Istituto 

CONSIDERATO che i 2 docenti della Commissione elettorale non fanno più parte dell’istituto in quanto una 
è andata in pensione e l’altra si è trasferita, 
CONSIDERATO che risulta necessario nominare i nuovi componenti della Commissione stessa per il 
prossimo anno scegliendo due rappresentanti per i Docenti, all’unanimità dei presenti 

APPROVA 

La seguente composizione della Commissione elettorale: 
Componente Docenti: Baiocchi Alessandro e Di Domenico Manuela 
Componente Personale Ata: Nardangeli Ada 
Componente Genitori: Di Quirico Edi e  Sabina Graziaplena 

 

6) Rinnovo organi collegiali di durata annuale; 

 

Il consiglio d’Istituto 

 

CONSIDERATO che anche per l'anno scolastico 2018/2019 occorre procedere allo svolgimento delle elezioni 
degli organi collegiali a livello di istituzione scolastica; 
RICHIAMATE le norme regolanti la materia e precisato che entro il 31 ottobre 2018dovranno concludersi le  
operazioni di voto dei rappresentanti dei genitori nei consigli di classe, interclasse ed intersezione; 
all'unanimità dei presenti 

APPROVA 

che le elezioni suddette abbiano luogo: 
lunedì 15 ottobre per la scuola dell’Infanzia (assemblea dalle ore 17.00 alle ore 18.00 e votazione dalle ore 
18.00 alle ore 20.00); 
 
giovedì 18 ottobre per la scuola Primaria (assemblea dalle ore 17.00 alle ore 18.00 e votazione dalle ore 
18.00 alle ore 20.00); 
 
giovedì 18 ottobre per la scuola Secondaria (assemblea dalle ore 17.30 alle ore 18.30 e votazione dalle ore 
18.30 alle ore 20.30). 
 

 

7)Analisi delle scadenze e richieste pervenute nell’arco di tempo che intercorre tra la data della 

convocazione e quella della seduta. 

 

Adozione kit operativo; 

Le docenti della classe prima della scuola primaria di Controguerra, chiedono tramite il DS, l’approvazione 
all’acquisto da parte dei genitori interessati, di un kit operativo per l’avvio alla letto-scrittura per le classi 
prime. Il kit prevede un quaderno operativo “Italiano in prima con il metodo analogico” di Camillo 
Bortolato, legato ad una particolare metodologia che prevede che i bambini inizino a scrivere lentamente 
ed a leggere molto velocemente. 
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Il Consiglio d’Istituto 

ASCOLTATAlaDS illustrare il quaderno operativo per l’avvio alla letto-scrittura “Italiano in prima con il 
metodo analogico” di Camillo Bortolato; 
VISTA la necessità da parte delle docenti, di proporre ai genitori delle classi interessate il suddetto kit 
operativo legato ad una particolare metodologia; 
SENTITA il DS affermare che, laddove la famiglia abbia difficoltà ad affrontare la spesa per l’acquisto del 
kit,sarà la scuola stessa ad intervenire, all’unanimità dei presenti 

APPROVA 

l’adozione del kit operativo “Italiano in prima con il metodo analogico” di Camillo Bortolato nella classe 
prima di Controguerra. 
 
Chiede la parola la signora Odette Frattarelli, portavoce dei genitori della classe prima della scuola 
Secondaria di Controguerra. La signora chiede al Dirigente dott.ssa Divisi come mai le assegnazioni delle 
classi ai docenti non è stata quella comunicata durante le assemblee per l’iscrizione tenutesi a Gennaio. 
La dirigente motiva che ciò non è stato possibile perché sono sopraggiunte delle situazioni allora 
sconosciute, ribadisce che le assegnazioni vengono effettuate nel rispetto dei docenti stessi e soprattutto 
degli alunni. 
 
La seduta è tolta alle ore 20:00. 
 
Il Segretario                                                                                                                             Il Presidente            
Prof.ssa Cristina Di Monte                                                                                                  Sig.ra Renata Ciavattini 


